

Estudiantes aprenden jugando

Septiembre 28, 2020 Sin categoría



Cuatro estudiantes de la Escuela España de Los Ángeles, participaron junto a otros pares y docentes de la región, en el Torneo "FinanCity: organiza tu dinero", realizado por la empresa Momento Cero en el marco del Proyecto Corfo "Mi Región Aprende Jugando".

En el encuentro, los estudiantes Borgan Riveros, David Dalman, Köen Herlitz y Martín Vásquez, de 7° y 8° año, trabajaron en equipos, de manera virtual, en esta iniciativa lúdica que busca desarrollar experiencias de aprendizaje por medio de la metodología "Aprender Jugando". El objetivo del juego, que practicaron los participantes, busca alfabetizar financieramente, frente a la problemática de que muchos jóvenes y emprendedores no conocen lo que es un producto financiero o una tasa de interés, al tiempo que no ahorran ni hacen presupuestos. Por lo tanto, el juego potencia el aprendizaje de manera atractiva, instalando capacidades y potenciando el pensamiento crítico y la innovación social.

Los estudiantes de la Escuela España forman parte de un taller virtual, impartido por la profesora Rocsana Jarpa, quien, junto a la directora del establecimiento, Patricia Mella, fueron previamente certificadas para replicar, con los estudiantes, esta experiencia de aprendizaje, junto al juego El Plan, herramienta para proveer de técnicas que incentivan la innovación y el emprendimiento, liderando y tomando decisiones ante ambientes de cambio, planificando qué inversiones realizar o qué producir, para conseguir los mejores resultados.

Rocsana Jarpa, señaló que se entregó a cada estudiante del taller un ejemplar del juego y el torneo, es el primero que se realiza de manera online. "Los alumnos están muy motivados, gracias a este proyecto. Para mí es un orgullo que nuestra comuna esté representada en una experiencia única, digital y que, además, a los niños les entrega herramientas para desarrollar habilidades tan necesarias como la toma de decisiones, pensamiento crítico y trabajo en equipo", explica.

Esta iniciativa forma parte de las estrategias que se impulsan desde el Programa de Ciencia, Innovación y Emprendimiento DAEM, a fin de entregar, de manera coordinada y a través de un trabajo conjunto entre los establecimientos, mejores herramientas para que los docentes repliquen con los estudiantes.

Relacionado

Profesores aprenden jugando

Enero 21, 2020
 En "Sin categoría"

DAEM adapta contenidos para regreso de vacaciones

Abril 17, 2020
 En "Sin categoría"

Estudiantes municipales reciben computadores Becas TIC

Junio 10, 2020
 En "Sin categoría"



Radio Los Ángeles.cl
 6667 Me gusta

"Porque estamos juntos en esto"

Me gusta esta página Compartir Contactar

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta.



Radio Los Ángeles.cl
 hace aproximadamente una hora



BOLETÍN "SANTA FE SUSTENTABLE 2"

Compartimos el segundo número de esta publicación, realizada por la profesora Karina Maldonado, junto a la comunidad de aprendizaje del Liceo Santa Fe, el Programa de Indagación Científica para la Educación en Ciencias de la Universidad Católica de la Santísima Concepción y el MINEDUC.
 Éste tiene por objetivo promover y

ESCUCHE NUESTROS PODCAST



TWITTER

Tweets por @radionlineLA



RadioLosAngeles.cl
 @radionlineLA



En respuesta a @radionlineLA



👍
➦
2h



RadioLosAngeles.cl
 @radionlineLA



Compartimos el 2° nro de esta publicación, realizada por la profesora Karina Maldonado, junto a la comunidad de aprendizaje del Liceo

Insertar Ver en Twitter